Se incorporan 78 residentes a los Programas de Especialidades Médicas



Evelyn Zamora Lara | Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud

El pasado 21 y 22 de febrero, en el Auditorio del Edificio Cites se realizó la ceremonia de bienvenida e inducción de los 78 residentes de nuevo ingreso a los Programas Multicéntricos de Especialidades Médicas de la Escuela de Medicina y Ciencias de la Salud y la Secretaría de Salud del Estado de Nuevo León.

"El Multicéntrico fue un gran sueño que se gestó hace más de 14 años, y que de alguna manera implicó el trabajo de muchas personas algunos aquí presentes sobre todo las voluntades y el gran esfuerzo de dos instituciones; una pública y una privada lo que son la Secretaría de Salud del Estado, y nuestra universidad el Tecnológico de Monterrey"; mencionó el Dr. Manuel Pérez Jiménez, quien además de dar la bienvenida a los residentes brindó un mensaje retrospectivo respecto a los Programas Multicéntricos.



/>>

"Es importante la curiosidad, que es la base para la creatividad y la innovación, si no creamos ni innovamos seguiremos igual que siempre, cada uno de ustedes debe marcar una diferencia; la salud no tiene precio", expresó el Dr. Roberto Montes de Oca, durante su participación.

Mientras tanto, el **Dr. Jorge E. Valdez García –Decano de la EMCS-**, recalcó que el Tec de Monterrey es de la comunidad y para la comunidad, asimismo que el programa de residencias no solamente es para egresados del Tec.



"El Tec es de todos, es de la comunidad y para la comunidad, somos una institución sin fines de lucro, que tiene que conseguir recursos para operar, estamos con la misma misión que la Secretaría de Salud; cuando rompamos esa misión dejaremos de existir".

La ceremonia de bienvenida estuvo encabezada por el Dr. Jorge E. Valdez García –Decano de la EMCS-, Dr. Roberto Montes de Oca Luna –Director de Enseñanza e Investigación en Salud y Calidad de la SSNL, Dr. Manuel Pérez Jiménez –Decano Región Norte de la EMCS-, Dr. Antonio Castillo Serna –Jefe de Posgrado e Investigación de la Dirección de Enseñanza e Investigación en Salud y Calidad de la SSNL-, Dr. Antonio Dávila Rivas –Director Asociado Posgrados Clínicos de la EMCS-, Dr. Carlos Félix Arce –Director de Especialidades Médicas de la EMCS-.



/>>

Durante la Inducción General, realizada durante estos dos días en CITES y el Hospital Zambrano, los futuros especialistas recibieron capacitación sobre los objetivos, políticas y estructura institucional, así como su integración a las funciones que realizarán para en los campos clínicos, los cuales son: Hospital Zambrano Hellion, Hospital San José, Hospital Metropolitano Dr. Bernardo Sepúlveda, Hospital Regional Materno-Infantil de Alta Especialidad, Hospital Psiquiátrico Estatal, entre otros.

Y es que los residentes además recibir información y discutir temas sobre rotación de campos, la institución, el programa VIVO, responsabilidad técnico-médico-administrativo, expedientes clínicos y electrónicos, prevención y control de enfermedades intrahospitalarias pudieron conocer a su director de programa y profundizar en sus responsabilidades y resolver dudas respecto a su nuevo rol de estudiantes.



"Estamos convirtiendo esto en un acuerdo muy importante entre el sector público y privado en donde nosotros no vemos esto como un esfuerzo único del Tec, es un esfuerzo de colaboración entre sector público y privado por el beneficio de los pacientes pero también por el beneficio de la formación de ustedes, y realmente de la posición del Tec nosotros sí estamos comprometidos en donde nosotros contribuimos al beneficio de la sociedad" expresó el Dr. Guillermo Torre Amione –Rector de TecSalud- durante una de las actividades de la inducción.